

GIGAスクール元年！日常活用が始まっています！

～新潟市の全ての子どもに、「日常活用」を実現する6月に～

GIGAスクールの環境構築もかなり進み、本格的な学習端末の活用がなされています。今年も、本紙面「GIGA SUPPORT」で、様々な情報提供をしていきます。本紙面は、管理職の方はもちろん、学級担任の方を中心とした全ての教職員に理解していただきたい内容を中心に構成します。各校で工夫され、情報共有をお願いいたします。

1 日常活用している学校多数！ロイロノート5月の平日アクセス平均はなんと22,000人！

教育委員会では、各校のロイロノートに1日1回以上ログインして活用した児童生徒数が把握できます。多くの学校で日常活用が進み、市内全体では、毎日3分の1の児童生徒がロイロノートを用いた授業に取り組んでいます。4月から5月にかけてその数は倍増しています。日常活用が、資質・能力の向上につながります。

2 ホームページ「GIGA SUPPORT WEB」6月1日にリニューアルを実施！

これまでも皆様からご利用いただいている「GIGA SUPPORT WEB」が、この6月1日にリニューアルオープンし、より使いやすくなりました。ぜひ、ご活用ください。
<https://niigata-giga.info>



3 GIGA推進リーダー大活躍！

5月半ばから、Teamsというアプリを用いて、「各校1名のGIGAスクール推進リーダー」の先生方が活発に意見交流をしています。そのことにより、GIGA推進にかかわる課題解決のスピードがとて速くなりました。ICTが苦手でも頑張っている推進リーダーも大勢いらっしゃいます。質問をすると誰かが掲示板ですぐに答えてくれるので、皆さんもGIGAの悩み事を遠慮なく推進リーダーに伝え、推進リーダーからTeamsを通して、相談してください。学校支援課の指導主事も常時複数体制で対応しています。

4 iPadの画像を校務パソコンとつないで取り込んでOK！どんどん活用ください！

せっかくiPadでとった写真をうまく学級だより等で使えないという声がGIGA推進リーダーを通して伝わってきました。写真はデータ量が大きいためクラウド経由で作業するには手間と時間がかかります。そこで、iPadから直接ケーブルでつないで、校務パソコンに取り込めるようにしました。やり方が分からない場合は、「GIGA推進リーダー」のTeamsを通して、学校支援課GIGA班にお問い合わせください。リアルタイムで対応します。

5 持ち帰りが進んでいます！夏休み全市一斉持ち帰り、夏休み後は原則持ち帰りになります！

GIGAスクール推進ガイドライン（第2版）で、推奨とされており、すでに多くの学校で準備をされていたと思います。この度、夏休みに全市統一で一斉に持ち帰りを行い、夏休みが明けた後は、持ち帰りを原則として運用することとなりましたので、家庭での学びに使う資質・能力を高める貴重な機会にしていきたいと思います。

また、暑い学校にひと夏保管しておく、iPadが熱で壊れる恐れもあることから、確実に持ち帰り実施をお願いします。各校で6月から少しずつ持ち帰って練習するなどして、夏休みには、安心して持ち帰って活用できるようにご準備をお願いします。

持ち帰りを行って活用するのは、小学1年生を含めて全学年です。多くの学校ですでに小学1年生も活用を開始していますが、もしまだの学校がありましたら、早急なご対応をお願いします。持ち帰りについての詳細は、6月10日発出の新教支345号をご確認ください。